



Dra. Concha Sánchez Pina.

Centro de Salud de Atención primaria de San Andrés. Madrid.

Es la presidenta de la Asociación Española de pediatría de Atención primaria AEPap, cargo para el que fue elegida en 2016 y para el que ha sido elegida por cuatro años más en 2020. Desde este cargo, ha trabajado para que los profesionales de los centros de salud que trabajan con niños y adolescentes puedan seguir creciendo como profesionales de este sector. Esta asociación, que cumplió 20 años en 2020, cuenta con 5.300 socios que, liderados por Sanchez Pina, buscan mejorar las condiciones laborales de la pediatría de atención primaria. Sánchez es pediatra en el Centro de Salud San Andrés, en Madrid.